

Raúl Castro s'entretient à La Havane avec le président du Salvador



La Havane, 10 août (RHC).- Le Général d'Armée Raúl Castro, Président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba s'est entretenu à La Havane avec Salvador Sánchez Cerén, président de la République du Salvador.

Les deux chefs d'État ont constaté avec satisfaction la bonne marche des relations bilatérales et les perspectives d'élargissement de la coopération. Ils ont dialogué sur des thèmes d'intérêt mutuel de l'agenda international et régional, en particulier la consolidation de l'intégration latino-américaine et caribéenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65360-raul-castro-sentretient-a-la-havane-avec-le-president-du-salvador>



Radio Habana Cuba